



外に出れば汗ばむ季節ですが、少しずつ秋の訪れを感じます。気持ちのいい時期なので、園庭遊びや、運動遊び、かけっこなどを楽しんでいこうと思います。



☆トンボの制作をしました。手形、足形を絵具でとり、手のひらが緑になる様子や、足が真っ赤になる様子を楽しみました。画用紙の上でじっとしてほしいのですが、子どもたちは絵の具のぬるぬるの感触が楽しくて思わず画用紙を手で塗ってしまうこともあり、とても楽しい時間になりました。

☆運動会に向けて、かけっこの練習を始めました。笛を吹く前に走ったり、好きな場所へ行ってしまうことがありましたが、笛の合図で走り出せるようになり、ゴールにいる保育教諭めがけて走れるようになってきました。

☆消火訓練がありました。ベルが鳴って園庭へと避難すると消防車と救急車が止まっていて、大喜びの子どもたちでした。ベンチに腰掛けて消防士さんの話を聞いたり、一緒に記念写真を撮ったりすることができました。消火訓練以降、乗り物の絵本を見るのが楽しみなようです。



- | | | | |
|--------|------------------|--------|----------|
| 1日(土) | 衣替え | 7日(金) | 運動会リハーサル |
| 11日(火) | 運動会リハーサル予備日 | 18日(火) | 運動会リハーサル |
| 20日(木) | 運動会リハーサル予備日・身体測定 | | |
| 23日(日) | 運動会 | 28日(金) | お誕生会 |

☆運動会について☆

